
令和４年度第４回千葉南警察署協議会

１ 開催日

令和５年３月１６日（木曜日）

２ 開催場所

千葉南警察署

３ 出席者

・協議会委員８人 ・警察署１３人

４ 業務報告

管内情勢及び業務推進状況等について

５ 警察署からの諮問事項

なし

６ 委員からの要望・意見等

（１）【質問】件数が増えている相談への対応状況はいかがでしょうか。

【回答】警察本部や児童相談所等と連携をとりながら対応しています。

（２）【質問】県道中野線の速度規制を３０キロにしているのはなぜでしょうか。

【回答】一般的に速度規制を３０キロにするのは、通学路などで、住民や学校か

らの要望を受けて規制をすることが多いです。

（３）【質問】通学路とは、路面に表記されている道路のことでよろしいでしょうか。

【回答】学校毎にこのルートを通って下さいと推奨する道のことです。中学校に

は指定はなく、小学校のみ指定があり、幹線道路には表記しないのが、一

般的です。

（４）【要望】小学校で不審者対応訓練を実施していただければと思います。また、子

どもが教室に籠城するための訓練も、先生と一緒に考えて頂けたら幸いで

す。

【回答】今後、学校の防犯診断と合わせ、検討していきたいと思います。

７ 答申等に対する措置結果

なし


